

Bancos, más afectados por la economía (El Financiero 23/06/15)

Bancos, más afectados por la economía (El Financiero 23/06/15) JEANETTE LEYVA jleyva@elfinanciero.com.mx
Martes, 23 de junio de 2015 Los bancos de Brasil y Perú son los que podrían enfrentar mayores problemas como consecuencia del bajo desempeño de su economía. De acuerdo con un reporte de la calificadora Standard and Poor's (S&P), el lento crecimiento económico podría afectar la calidad de los activos bancarios en América Latina, en especial en los países que habían presentado un elevado incremento en el crédito. En su reporte sectorial "Panorama económico sombrío todavía pesa sobre bancos en América Latina", Arturo Sánchez, analista de la agencia, consideró que "el lento crecimiento económico en la mayoría de los países de América Latina sigue resintiéndose en los sistemas bancarios de la región. Además, el crecimiento del crédito en los sistemas bancarios ha registrado el mayor impacto, al igual que ha ocurrido con la calidad de activos en algunos países de la región", aunque las pérdidas crediticias se han mantenido en niveles manejables, agregó. En el caso de México, prevé que los bancos tengan un desempeño estable. En opinión de S&P el repunte del crecimiento del crédito entre los bancos en México tiene dos causas principales. Primero, la actividad económica se está fortaleciendo en sectores como el automotriz. Segundo, los costos de fondeo están subiendo en medio de las expectativas de alza en las tasas de interés en Estados Unidos. "Esperamos que las condiciones financieras más restrictivas en México prevalezcan en los mercados de capitales, lo que haría más atractivo el financiamiento bancario", indicó.